



## Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau übernimmt Sponsoring für den TV 1894 Hessisch Lichtenau

### Gemeinsam für den lokalen Sport: Klinik fördert Handballteams mit neuen Trikots

**Hessisch Lichtenau, 30.08.2024.** Die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau freut sich, als neuer Trikotsponsor der Handballabteilung des TV 1894 Hessisch Lichtenau aufzutreten. Mit der Bereitstellung der neuen Trikots für die Herrenmannschaft sowie die männliche A- und B-Jugend, die alle in der Bezirksliga Kassel-Waldeck antreten, zeigt die Klinik ihr starkes Engagement für den lokalen Sport und die Förderung der Gemeinschaft.

„Die Förderung des lokalen Sports liegt uns besonders am Herzen. Gemeinsam schaffen wir eine starke Basis für sportliche Erfolge und eine aktive, engagierte Gemeinschaft“, erklärt Gaby Ewert, Referentin für Sponsoring und Spenden von LICHTENAU e.V.

Die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau, eine renommierte Einrichtung für orthopädische Behandlungen und Rehabilitation, betont mit dieser Partnerschaft ihr Anliegen, die Gesundheit in der Region zu stärken und den TV 1894 Hessisch Lichtenau auf seinem sportlichen Weg zu begleiten.

Der TV 1894 Hessisch Lichtenau ist ein traditionsreicher Verein mit einer engagierten Handballabteilung, die für ihren Teamgeist und ihre Erfolge bekannt ist. Dank des neuen Trikotsponsorings kann der Verein seine Mannschaften optimal ausstatten und weiterhin erfolgreich am Spielbetrieb teilnehmen. „Wir sind für die großzügige Unterstützung der Orthopädischen Klinik Hessisch Lichtenau sehr dankbar. Die neuen Trikots sind nicht nur ein Zeichen der Wertschätzung für unsere Spieler, sondern auch ein großer Motivationsschub für die kommende Saison. Diese Partnerschaft stärkt unseren Verein und zeigt, wie wichtig der lokale Sport für unsere Gemeinschaft ist.“ so Isabel Rinas-Groß, Abteilungsleiterin Handball des TV 1894 Hessisch Lichtenau

Die Orthopädische Klinik Hessisch Lichtenau freut sich, durch diese Kooperation ein Zeichen für die Unterstützung des lokalen Sports zu setzen und die sportliche Entwicklung des TV 1894 Hessisch Lichtenau zu fördern.

